
Distrito Escolar Unificado de San Diego 
Oficina de Adquisición del Idioma 

Acta de la junta de la Mesa Ejecutiva de DELAC 
 

Enero 30, 2014 
 

Centro de Educación, salón 2038 
 
 

Funcionarios presentes: Valentina Hernandez, Gabriela Contreras-Misirlioglu, Daniela Mora, 
Rosalva Morales, Florentina Martinez, Maricela Soto 
 
Personal de OLA presente: Nevada Allen, Debra Dougherty, Mary Waldron 
 
Inicio de sesión y acta  
La Secretaria, Florentina Martinez dio inicio a la sesión a las 6:00 p.m., dio a todos la 
bienvenida y pidió a los presentes que leyeran el acta. El acta fue aprobada sin cambios. 
 
Revisión de la junta general del 23 de enero 
Los funcionarios respondieron positivamente a las presentaciones de la Reclasificación y de 
ELAC. Les gustó el enfoque en las muchas cosas positivas que hay para los estudiantes EL y 
para sus padres en todo el distrito. Les gustó especialmente que un estudiante reclasificado 
participara en la presentación de la reclasificación leyendo su discurso sobre cómo aprendió 
inglés en la Primaria Adams y fue reclasificado a los tres años de inmigrar a los Estados Unidos.    
 
Consejo al Distrito:   

 Alentar a los ELSTs a considerar adaptar algunas ideas sobre la reclasificación 
compartidas por el equipo de la Primaria Adams, específicamente la idea de que los 
estudiantes que reúnen los criterios de reclasificación compartan sus testimonios 
personales en sus aulas, en las celebraciones de reclasificación y en las juntas de 
ELAC. 

 
Evaluación de Necesidades de DELAC, Enlace con las Tareas Legales, Temas para la 
próxima Junta General 
La presentación de la “reclasificación” cubre el requisito legal de “Procedimientos para la 
Reclasificación”. La presentación “Uso del enfoque de Indagación Apreciativa para destacar los 
éxitos de ELAC” cae en la categoría de “Otros temas de interés para DELAC y padres de ELs”. 
El tema nombrado abajo fue escogido para la agenda de la junta general de DELAC del 20 de 
marzo de 2014: 

 “Lo que los padres deben saber sobre la Educación Especial”, será presentada por 
personal  de Lawyer’s Committee for Civil Rights Under Law, una organización con sede en 
Washington D.C. 
 

Se sugirió notificar a CAC (Comité Consultivo de la Comunidad para Educación Especial) sobre 
esta presentación, ya que se relaciona estrechamente con su principal área de interés.   
 
Instituto para Padres NABE  
Nevada recordó a los funcionarios que el Instituto para Padres NABE es este jueves 13 de 
febrero de 2014 y le dio a cada uno un paquete informativo con detalles sobre el evento. 
 
Cambio de fechas de juntas 
Se hizo la moción, y fue secundada, para que la junta de la Mesa Ejecutiva del jueves 19 de 
junio se cambiara al martes 17 de junio, a la misma hora (6:00-7:30 pm) y en el mismo lugar 
(Centro de Educación, salón 2038).  Todos a favor.  La moción pasó. 



Se hizo la moción, y fue secundada, para que la junta de la Mesa Ejecutiva del jueves 10 de 
abril se cambiara al martes 15 de abril, a la misma hora (6:00-7:30 pm) y en el mismo lugar 
(Centro de Educación, salón 2038).  Todos a favor.  La moción pasó. 
Se hizo la moción, y fue secundada, para que la junta de la Mesa Ejecutiva del jueves 22 de 
mayo se cambiara al martes 20 de mayo, a la misma hora (6:00-7:30 pm) y en el mismo lugar 
(Centro de Educación, salón 2038).  Todos a favor.  La moción pasó. 
Se hizo la moción, y fue secundada, para que la junta de la Mesa Ejecutiva del jueves 27 de 
febrero se cambiara al martes 25 de febrero, a la misma hora (6:00-7:30 pm) y en el mismo 
lugar (Centro de Educación, salón 2038).  Todos a favor.  La moción pasó. 
 
Anuncios breves y revisión del paquete informativo 
 
Se hicieron comentarios sobre la importancia de que DELAC promueva las celebraciones de 
reclasificación, sobre dificultades con el nuevo sistema de PowerSchool que envía múltiples 
mensajes y está recargando los buzones de los correos electrónicos de los padres, sobre el 
protocolo para remover a funcionarios de DELAC, y de que ahora es el momento de que los  
ELACs intercedan para el financiamiento de los planteles a programas y servicios para apoyar 
a los estudiantes EL ya que ahora se están desarrollando los presupuestos de los planteles  
para el año entrante. En una revisión del PowerSchool, Debra señaló los volantes y otras 
páginas con información sobre asuntos no relacionados con la agenda. 
 
Clausura 
La junta se dio por terminada a las 7:39 p.m. 


